



# DEUTSCHE GESELLSCHAFT FÜR PALLIATIVMEDIZIN

## 25 Jahre Deutsche Gesellschaft für Palliativmedizin - Wissen schafft Lebensqualität!

Liebe Mitglieder der Deutschen Gesellschaft für Palliativmedizin,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Jahr 2019 wird unsere Gesellschaft 25 Jahre alt. Dies ist ein Grund zum Feiern!

Außerdem bietet das Jubiläum eine besondere Chance, einem breiteren Publikum zu zeigen, wie wir als wissenschaftliche Fachgesellschaft zu einer Verbesserung der Versorgung und Lebensqualität schwer kranker und sterbender Menschen beitragen.

Seitens des Vorstands und der Geschäftsstelle planen wir verschiedene Aktivitäten, so steht auch ein offizieller Festakt zum Vierteljahrhundert auf der Agenda.

Darüber hinaus möchten wir Sie und Euch als Mitglieder darum bitten, die 25 Jahre DGP auch bei eigenen regionalen Veranstaltungen in 2019 mit zu bedenken: Sollte Ihr Symposium, Ihr Fachtag oder Ihre Tagung einen entsprechenden Bezug aufweisen, so stellen wir dafür gern ein Logo bzw. eine Bildmarke zu „**DGP 25**“ zur Verfügung.

Auf Wunsch und bei rechtzeitiger Planung versuchen wir außerdem das Grußwort eines Vorstandsmitglieds zu ermöglichen und Ihre Veranstaltung auf unserer Website sichtbar zu machen. Wenden Sie sich mit Ihren Plänen bitte gern an die Koordinationsstelle der DGP oder Ihre Landesvertretung, Arbeitsgruppe oder Sektion.

Wir vom Vorstand freuen uns auf vielfältige Aktivitäten im Jubiläumsjahr der DGP und werden uns auch persönlich einbringen.

25 Jahre Deutsche Gesellschaft für Palliativmedizin: Lassen Sie uns gemeinsam die lebendige Vielfalt unserer Fachgesellschaft feiern und über das Jahr 2019 mit ausgewählten Veranstaltungen auf den Punkt bringen!

Lassen Sie uns im kommenden Jahr aus Rückblick und Zwischenbilanz Kraft schöpfen auch für die Zukunft, in der wir weiterhin miteinander im Sinne der von uns betreuten Menschen in die Gesellschaft hineinwirken wollen.

Ihr / Euer Vorstand  
Berlin im Juni 2018